

## **Propone Ana Guevara Secretaría del Deporte**

Escrito por Comunicado

Viernes 18 de Mayo de 2012 16:33

---

HERMOSILLO, Son., 18 de Mayo de 2012.- Con éxito se realizó el Foro Deportivo en el Polifuncional Ana Gabriela Guevara, donde alrededor de 1,300 deportistas, entrenadores, maestros y jóvenes dieron su propuesta para el inicio de la plataforma nacional del deporte.

El evento se volvió emotivo cuando entraron los Candidatos al Senado y a la Republica mexicana, Ana Guevara y Andrés Manuel López Obrador y fueron recibidos con banda de guerra al mismo tiempo que un grupo de 100 jóvenes botaban balones de basquetbol y se alzo una lona con la leyenda los jóvenes botamos por un mejor deporte.

La Candidata presento su propuesta de crear una Secretaria para el deporte, para lograr el apoyo necesario que necesitan los deportistas y romper con las deficiencias que se vive en la actualidad.

Guevara comento que es importante impulsar y brindar apoyo desde los jóvenes que hacen deporte por gusto en sus barrios hasta los atletas de alto rendimiento, darles un seguimiento adecuado para que México se vuelva una cuna de Campeones sin tantos obstáculos.

Por su parte López Obrador apoyo la propuesta de Ana Gabriela, diciendo que es momento de darle al deporte su lugar.

También dijo que no se quiere más aparatos burocráticos, y que la creación de la Secretaria no va a costar más dinero, lo que va hacer es que las oficinas encargadas del deporte que en la actualidad están dispersas se integren en un solo funcionamiento.

Para finalizar el evento, agradeció a las personas que realizan cualquier deporte y se comprometió a ser equitativo en todas las disciplinas y no solamente en el futbol como es en este momento.